

Syndicat Pénitentiaire des





Surveillants et Surveillants Brigadiers

Incendie Criminel à la Maison d'Arrêt de Grenoble-Varces

Ce jour, vers 00h30, 2 individus ont pénétré sur le parking des personnels de la Maison d'Arrêt en découpant le grillage, dans le but d'incendier 2 véhicules personnels de nos collègues. Le SPS, a immédiatement pris contact avec le directeur de l'établissement, lequel nous a informé avoir fait le nécessaire auprès de la Direction Interrégionale. Dès aujourd'hui, les agents en service de nuit, pourront rentrer leur véhicule dans la cour d'honneur.

Le S.P.S, apporte tout son soutien aux collègues victimes de cet acte criminel.

Le S.P.S, reste mobilisé et à la disposition des agents de la Maison d'Arrêt.

Le 09 septembre 2021

Le secrétaire National Adjoint

Jérôme ŞERMONAT